



La **Fondation Altran pour l'Innovation** lance son **Prix 2012** en France sur le thème :

« **Innovation technologique et maladies chroniques** »

Le Prix récompensera un projet **technologique** et **innovant** au service de l'intérêt général.

**Dotation** : 6 mois d'accompagnement technologique par les experts du groupe Altran

**Coaching** : chaque candidat a la possibilité d'être mis en relation avec un consultant Altran pour l'accompagner dans la réalisation de son dossier de candidature.

Une rencontre internationale entre les lauréats des pays participants (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Portugal, Royaume-Uni, Suisse) clôturera ce Prix 2012.

Vous êtes porteur d'un projet ou vous connaissez un projet qui s'inscrit dans ce thème ?

N'hésitez pas à diffuser notre **appel à candidature** disponible [en cliquant ici](#)

Vous trouverez toutes les informations nécessaires sur notre site Internet [www.fr.altran-foundation.org](http://www.fr.altran-foundation.org)

**Date limite de dépôt des dossiers** : avant le **vendredi 28 septembre 2012** minuit